

## NOUVELLES MÉDICALES.

Notre jeune ami M. le Dr J. W. PRÉVOST est de retour de Paris depuis la mi-octobre.

—M. H. Vanderbilt, le millionnaire new-yorkais, vient de faire cadeau au *College of Physicians and Surgeons of New York*, de la somme de \$500,000.

—On dit que la *Therapeutic Gazette* va bientôt se publier à Philadelphie et que M. le prof. Horatio C. Wood, de l'Université de Pensylvanie, en deviendra le rédacteur en chef.

—Le directeur de l'Assistance publique à Paris, M. Ch. Quentin, a donné sa démission qui a été acceptée par le ministre de l'intérieur. Les médecins et chirurgiens des hôpitaux ne regretteront guère l'ex-directeur qui a su se rendre des plus impopulaires et dont les mesures vexatoires sont connues de nos lecteurs.

—Le *Journal des sciences médicales de Lille* nous apprend que la ville d'Auxerre qui, la première, avait chassé les Sœurs du chevet des malades et transformé son Hôtel-Dieu en hospice laïque, vient de trouver qu'elle en a assez de la laïcisation. La commission administrative de l'Hôtel-Dieu d'Auxerre a tout récemment adopté à l'unanimité le remplacement des infirmiers et infirmières laïques par des Sœurs.

—M. le Dr Osler a accepté la chaire de clinique médicale qui lui avait été offerte par l'Université de Pennsylvanie, et est parti le 10 octobre dernier pour aller prendre son poste. Avant le départ du Dr Osler ses amis lui ont offert un dîner à l'hôtel Windsor. Le 31 octobre le Dr Carl Seiler a donné, à Philadelphie, en l'honneur du nouveau professeur, une réception qui a réuni plus de 200 invités.

Le "*Journal d'Hygiène Populaire*."—M. le Dr DESROCHES vient d'acquérir la propriété de ce journal. Il sera, dans la publication de cette intéressante revue, assisté d'un comité de collaborateurs. Nos meilleurs souhaits de succès.

Université de Heidelberg.—Un habitant de Heidelberg a offert à l'université de cette ville la somme de 100,000 marks, à condition que désormais les femmes soient admises à suivre les cours des différentes Facultés. Le sénat de l'université a refusé ce don, ne croyant pas devoir consentir à l'innovation demandée.

Société médicale de Montréal.—Cette société a repris les cours de ses séances le 17 octobre. Ont été élus officiers pour l'année 1884-85 :

Dr N. FAFARD, Président; Dr J. I. DESROCHES, 1er Vice-Président; Dr A. A. FOUCHER, 2me Vice-Président; Dr H. E. DESROSIERS, Secrétaire-Trésorier; Dr I. CORMIER, Assist-Secrét-Trés.

Comité de Régie: Drs A. LAMARCHE, L. DUQUETTE, A. LAPORTE, A. TRUDEL et L. J. V. CLÉROUX.